

お困りのことはどんなことですか

	お困りのことは
1	生活費が圧迫され交際費も減らさなくてはならなくて困る。
2	生活全般困っている。
3	年金が少ないので、結局払うのは子どもになってしまう。
4	扶養家族からはずれ一割から三割に。負担が増えて大変。
5	健保で指定された病院しか行けない。健診制度が変わったこと。医療費が高くなったこと。
6	年金の少ない人は困るでしょう。自分で負担するのはしょうがない。若い人が少ないからしょうがない。
7	わずかしかない(国民年金のため)年金から後期高齢者医療費と介護保険料を引かれ生活していけるか不安です。旅行、その他の娯楽も文化的な生活も一切できません。食費も値上がりするばかりなので切りつめようがない
8	支出が増えた。
9	「今のところ年金が入っているので生活に困ることはないが、後期高齢者医療制度になってやはり保険料は高いと思いました。」と。
10	病院にいかなければ、お薬が出ないということ。
11	保険料徴収に備え生活をきりつめはじめる(その他 消費税の負担増し、妻の保険料の負担、受診料増し、諸物価の値上げに備えて)肉和牛 オーストラリア牛、国産豚肉 カナダ産に etc.
12	特になし。
13	息子と二人暮らし。妻がDMで50歳で亡くなった。本人は50歳から年金をかけているので、微々たるものしかもらっていないので引かれている実感があまりないそうです。
14	後期と言う名前が気に入らない(光輝ならいいのにと…)前はご主人のほうから、お2人分の保険料が引かれていたが、今は別々に両方から引かれている。
15	歯科や皮膚科などの受診の際の支払はどう変わるのか心配。こちらから聞いていないし、市の説明もないのでわからない。
16	年を取ったら死ぬと言われていたようで涙が出る。やがて、妻も徴収されることを考えると悲しい。介護保険料も天引きされている。具合が悪くなって入院になったらお金が大変。衣服を買うことを控えるようにし
17	「後期」=「うばすて山」と聞こえる。お国のために働いてきたのに…。よく考えてものを言ってほしい。まだ始まったばかりでよくわからない。被扶養の負担のことがわかりにくい。
18	年金から天引きされ生活費がますます少なくなった。子どもたちに迷惑かけている。
19	戦前・戦中・戦後一番苦労し、国のために働いてきた人からむしりとるとは 何事だ！！
20	持病がないので、今は特に病院にかかっていないので実感があまりない。
21	年金から天引きは非常に困。その他にも消費税を上げるのは大変生活を圧迫するのでこれだけは反対です。
22	内容がよくわからない。通知も特になし(保険料額)。受診したが、特に説明はなかった。まだ金額的なことはわからない。
23	年金から保険料が直接天引きされることがいいです。
24	払えるうちは、払いたい。
25	病院に受診していないので保険料が増えたのは大変困っています。
26	保険証わかりにくい。小さいし、字も細かい。
27	金額がはっきりしていない。資料がきていない。天引きされたら生活にひびいてくる。
28	10月に天引きが困る。(一気に引かれるのは大変)
29	「こんちきしょー」と思っている。前期とか後期とかに分けるといのは医療費下げるといこと的口実でしかない。戦争体験者に「早く死ぬ」と言っているようなもの。
30	遺族年金があるため、それほど心配はしていない。自分の年金のみの人は大変だと思う。
31	保険料は自宅に取りに来て欲しい。(歩けない人もいる)「かかりつけ医制」はムリ！上限6000円というのもムリ！
32	生活費を圧迫されると思う。付き合いがせばまってしまふ。実際天引きはじまっていないので実感がわからない。
33	まだ引き落としされていないし、病院にかかってないのでわからない。
34	保険証の字が小さい。

お困りのことはどんなことですか

35	お金の負担が心配で区役所に行った。
36	国民年金から自動的に引き落とされてしまい、残りが少なくなり生活が大変である。
37	内容について理解できていない。(裏面にもあるように何の説明もなくとつぜん変わってしまって、どこがどうわからないかも分からないとのことです。)
38	窓口で毎回提出を言われて面倒くさい(医療保険証を毎回提示求められる) 色々の医療機関受診しているので今までは月初めだけだったが毎回言われる。
39	息子の扶養になっていたが、夫婦共保険料を払うことになった。以前に比べて35000円近く支出が増えた。「大変なことだ。」
40	今までは二人暮らしでも1人だけ(夫)国民保険料を払えばよかったのが、妻の方でも保険料を払わなければならなくなり、支出が増えた。生活が成り立たないことは無いが、子供のいない夫婦にとって今後の生活に不安は大きく
41	直接年金から天引きされるようになり、生活費が減らされて苦しくなった。
42	年金が元々少ないので今は生活費が残らない。固定資産税は息子さんに頼っている状態。
43	年金から保険料が天引きされると、今後、他の支払い等ができなくなる恐れがある。
44	元から少ない年金なのに6万円も年間天引きされてしまう。
45	生活費が少なくなったのでいろんなことを切りつめればならなくなった。
46	主治医制度が厄介 支払いの方法は?いろいろな病気(疾患)を持つ場合、一定額で足りるのか? 75歳以外の方は無関心である(この方のまわりでは)
47	むだなお金を使わないよう切りつめざるをえない。年3万以上ふえた。 ご主人のは1万くらい下がったが、あらたに妻の分が4万以上も引かれ年間3万以上増えた。年金から3万はキビ
48	お見舞金額がさがってきた。(1万円 5000円)
49	年金の郵便局での受け取りが14万(夫婦2人でなく旦那さん)13万 お金が足りない時は子供にかける状況がある。
50	できれば廃止してほしい。年金が減るのは辛い。最近は節約している(節電等)
51	平凡に暮らしている
52	家賃とか電気料など生活費にひびいてくるので困る。(1人ぐらしをしているので天引きされる金額が高くない)主として食べるだけの生活になった。
53	老人会でも不安の声が上がっている。息子たちからの援助を受けようかなどという話もあり。自分の自己負担分計算したら年13万で驚いている。
54	今までのようにいろんな科が受診できなくなった。
55	ムダ使いができないし、必要なものでも考えてからでないと買うことができない。
56	外食しなくなった。お金がない。大した年金でもないのに引かれて本当に辛い。今後が不安。結婚祝いがいいつも通りに払えない。出席したいのに気を使う。
57	出費を減らすように日々心がけている。お祝い事・法事など出席を減らしている。
58	嫁が全てやっているからわからない。何とかやれていると思う。
59	嫁にまかせている。
60	収入があるので何とかやっている(駐車場管理)年金だけでは暮らしていけない。
61	受給証が小さくて見づらい。
62	生活費がギリギリ。趣味もなくなった。年金も少ない。
63	保険料配賦金額が高すぎる。
64	税金をとるところを考えてほしい。新聞とかニュースで報道してこなかったのは悪い。始まってからさわいである。
65	息子の扶養親族だったため、保険料は支払わなかったが今後は自分の分は自分で払うという事は理解しているがどのような医療制度かわからない。
66	よくわからず不安なのでなるべく息子たちにお金を出してもらおうようにしている。
67	元の国民健康保険程度に負担を下げしてほしい。
68	生活費がますます苦しくなっている。
69	医療制度は国、国民全体で保障すべきである。医療にかかるのが受診づらくなる。満身に安心して受診できなくなる。

お困りのことはどんなことですか

70	まだ日が浅いのでよくわからない。
71	年金が元々少ないので今は生活費が残らない。固定資産税は息子さんに頼っている状態。
72	直接年金から天引きされるようになり、生活費が減らされて苦しくなった。
73	家計(3人)を(今迄よりも)維持するのが、もう大変になりました。生活費について家族で立て直しを検討しました。
74	低い年金がさらに低くなって物価高で大変です。
75	今後、旅行の回数、食費とか外食を減らす。
76	主治医制度が厄介 支払いの方法は？いろいろな病気(疾患)を持つ場合、一定額で足りるのか？ 75歳以外の方は無関心である(この方のまわりでは)
77	保険料が安くなっても年金から天引きされるのがあまりにも多いので生活費を切りつめないと色々なのおつき 合いも致しにくいのが一番辛い。楽しみの外出を3度のところ1度に減らしました。これは良いのですが、祝い法事
78	均等割りについて。妻に対しても同額の42530円来ている。妻の年金834020円で42530円を4月7000円6 月7000円払った。私も年金1137000円で均等42530円所得割で4月6月で22600円払っている。年間13
79	お父さんがやってくれている。制度もよく分からない。
80	今は入院中。これから体験するが、生活面で切りつめることになる。
81	友人や知人とのつきあいを減らし、外出が減った。お祝い事や法事などへの出席を減らした。
82	生活が困る。年金が増えないで物価が上がっている状況。とにかく後期高齢者医療制度を廃止してほしい。
83	これから困ることがあると思う。人間ドッグの助成金が出なくなったのが困る(草加市)
84	困っている。
85	給与からの天引きで、生活設計が非常に立てにくくなっている。地方税・所得税が私の場合2年前の10倍にも なっている。先行きの不安がますます増大して気の休まる事がないのが現状です。制度の撤廃を切望するところ
86	制度がよくわからない。
87	税金の無駄使いをなくし、負担を減らしてほしい。子供も退職したためこれから先の不安が強い。
88	さいたま市は10月から支払うことに不安です。物価も上がり、保険料も上がれば食費を切りつめるしかないのか と思うと淋しい感じがします。
89	年金(2ヶ月で¥110000)から介護保険(2ヶ月¥7800)と保険料(2ヶ月で¥5600)がひかれるので年間を考えると 今までよりも受給額がかなり減ってしまう。今まではそれをお小遣いとしていたので、これからの楽しみをとられて
90	入院のほうがあい？介護保険の利用料と両方支払うと高くなる。
91	今の時点では影響がわからないが、周りの話を聞き不安を感じている。
92	扶養で国保、世帯主が払っていたのに今度年金から1回7000円も引かれた。生活設計が狂ってしまう。払った 分世帯主に請求できない。生活費を切りつめるのは残酷だ。やめてほしい。75歳になるとらならないのなら分かる
93	糖尿病で配食を利用していたが、医療費もかかるので、頼む数を半分位にするつもりだ。
94	国保から変更になったが支払いなどどうしたら良いかわからず困ってしまった。国保料もそのままひかれてしまう のかどうか不安になってしまった。
95	ご家族と同居なので、娘さんが対応。国民年金から2万円以上引かれる。少ない年金がまた少なくなる。自動引き 落としを変更したほうが支払い拒否できる、そんなことも考えると、身体が高齢なりに安定しているが将来が不
96	今日(08.07.10)現在、熊谷市から保険料の納入額についての通知がない。4月と6月の年金からは天引きされてい ない。この後の年金からまとめて天引きされては生活してゆけない。前の家の御夫婦(75歳以上)には妻だけ年金
97	後期高齢者となって10年も過ぎている者にとって、この制度は受診を控えたり、生活費を切り詰めることを求めら れているよに思われます。長生きをしまして何だか悪いことをしたのかなと思います。生きていることに罪悪感
98	前より支払うものが多くなってきたので、今後が心配。今は夫の年金があり、夫も元気で過ごしているので、大きな 負担はなく生活しているが、今後、夫が体調を崩した時に自分の年金だけではとても生活していけないので、今か
99	今はあまり変わらないが、今後どうなるのかわからないので不安である。 状態が悪くなったときに検査などでお金が高くなる年金で暮らしている(10万円)ので生活が苦しい。精神的に
100	今は比較的健康なので、値上がりしてもそう大変とは感じないが、今後病気がちになった時3割負担はすっごく重 いのではないが、今からすごい不安がある。
101	困ってはいないが、もう末期ですと言われていたようで先が長くないんだなぁと思ってしまった。
102	今障害があるため(3級以上)75歳未満だが選択になった。後期高齢者医療制度の話聞き選択しなかった。後 日市役所から手紙が来て「様は後期高齢者医療制度をお断りになったので…」と今までいらなかった医療
103	制度は不満だが保険料を支払いに行くより引き落としのほうが楽。歩くのが大変なので…
104	保険料を支払うことになって大変。

お困りのことはどんなことですか

105	お金が減って困る。
106	引かれる金額が多くなって困る。内容のわけがわからず困る。
107	おまかせです。
108	負担が増えて、食費を切りつめている。
109	保険料や窓口負担が増え、生活にひびく。
110	自分のうちは、息子が同居していて、働いているので何とかなっているが、高齢者のみ世帯であれば負担が増えて大変だと思う。
111	広告のチラシを見て一円でも安いところに足が痛いけど買いに行くようにしています。
112	始まったばかりでわからない。10月以降ならわかると思う。
113	障害者なので、毎回書類を書かなければならないのが大変(今まではまとめて出せていたものが1回ごとになった。)
114	安くなっているが計算違いか？
115	税金も上がっている中で、保険料も上がり、今後生活を切りつめていかなければならなくなると思う。制度は何回も聞いて知っていたが、その都度腹が立つ！と。
116	・保険料が高くなった。・家族が多いので生活の負担が大きくなった。・早くこの制度をやめてほしい。
117	病気の種類が増えて受診をなんとなくしづらくなった。
118	保険料が高い。倍になった(家族あわせて)。
119	受診回数を減らすまではしていないが、窓口負担がふえ、とても不満。まわりの友人もみな怒っていた。
120	新しい衣類の購入を控えるようになった。
121	生活が日に日にきびしくなっている。
122	衣服はほとんど買わないと。
123	医療のわくはしめつけられる。其れ以上になったら死ぬと言うことですねーこのんで病気になりたくてなる人がいるのでしょうか。年をとってみてください。
124	健康に気を使っておりますのでなるべく医院に行かないように努力しています。どのような時代でも自分のことは自分でできるだけ責任を持つように心がけております。役人は頭がいいのです？説明不足と貧しい人のみになる
125	納入の内容(方法)等が詳しく知らされていなかったため、年金から引かれる分と納入しなくてはいけない分があることがわかりにくい。現にゆうちょ銀行の窓口におとしよりが混乱している姿を数度見かけた。理解しやすい方法を特に大きな変化はないけど食費は意識して切りつめるようになった。
126	
127	困ったことはない。(年金が少ない人が大変じゃないかと・・・)
128	少ない年金から引かれると、困る。
129	特にありません。自分の体の事が心配です。
130	今のところはまだ困っていないが、施設が今後利用できなくなってしまうと思うと不安になる。
131	生活全体的に影響を与えていくものなので、今は大丈夫だがこの先心配。年金ないので、今後の生活状況によってはサービスの回数も検討しなくてはならないかもしれない。
132	よく調べてみたら負担が増えていた。今後が心配。年金生活なので、もしかしたら生活費を切りつめることになるかもしれない。
133	特に変わりなく過ごしている。
134	困ったことない。何か来たけど見る気力ない。病気が治るならお金はいくら払ってもいい。
135	文句言うこともできない。払えっていうから払う。保険証も後期高齢者というのに小さい字で困るわ。
136	人の年金いじらないでほしい。自分の年金から引かれるの困る。後期高齢者と介護保険だけで2万ちがう！！困る。
137	1人暮らしで内容がわからぬまま勝手に制度が始まった。天引きも勝手にされるのでいくらとられるのか不安で仕方ない。
138	自分の体のこともあるが、家も少しガタツイてきた。屋根や雨戸の修理などの出費もあり、そちらも大変な出費になっている。
139	引きおとしは両方で夫のところと私のところでそれぞれ出していたが、全体収入が減となり生活に圧迫感がある。

お困りのことはどんなことですか

140	これからさきが怖い。ベッドの削減計画もあるようだが、実際それがはじまると入院したらすぐに次を探さないといけないと思うとつらい。
141	家族4人と同居していて、年金は2万円、保険料など1万円。おむつ代、生活費などほとんどが他の家族が支えなければならず、大変。
142	これからどのくらいまで支払いが続くのか？また増えていくのか？が不安である。生活費(食費)を切りつめ、外出など支出を減らしている。お祝い事、法事などは大切と思えるものだけにしている。
143	仕方なく払わなければならないから我慢して払っている。今更、負担を増やすなんてひどい話、あんまりだと思う。好きなもの一つ買うにも悩み、買えずガマンしなさいと言われてしている様。
144	食費をおさえるようになった。
145	今は老健入所中なので何とも言えない。
146	家族72歳。支援費が引かれるようになった。年間7万円。国保の以外に、何の説明もなく突然ひかれるようになり、高くなった。
147	生活費・衣類等生活用品・おやつ等きりつめている。年金も昔より減額されているので、1~2万ちかく収入は減っている。受診をひかえるわけにはいかないので上記ひかえている。
148	・アンケートやいろいろ通知が来るが、本人では分かりにくい独居の人や認知症の方には理解できないままになりやすい。・年金をもらっているかどうかの返信の通知がきたがわかりづらい。・まとめて年金から数か月分天引きある程度年金があるので困ってはいないが、年金の中でやれなくなったら結局子供が負担することになり困る。
149	
150	特に変わりなし。天引きされているので勝手に減っている印象。その中でやりくりするしかない。
151	今まできちんと払ってきたのに。若いとき、高齢者のために払ってきたのに、今は自分のために払うというのは何か変。若いときは健康で医療つかってこなかったのに。
152	制度はもっとも良くなっていない。ぶつかっていないからよくわからないが、今まで無料なのに、90歳まで一度も医療機関にかかったことのないのに介護保険費用など負担ばかり、90歳以上になぜとるのが、おまけの人生なのにこ
153	タクシー代とか大変
154	特に困っていることはない。遺族年金13万/月、家、土地もあり、介護度1となり毎日ヘルパーさんにも来てもらえ助かっている。
155	今は特に困っていることはないが、今後何か不安なおきるのではないかと不安。
156	年金だけなので、保険料が高くないほうがよい。3割になると大変困る。生活を切りつめなくてはならないが、今までやってきたことを切りつめることは難しいと思う。
157	・保険料が高くなった。・美容院へ行かなくなった。・受診料は変わらないようなのでよかった。
158	年金額が少ないので、保険料は少なくして欲しい。娘に金銭的負担をかけることになるのがつらい。
159	まだ天引きされていないし、市役所からも通知がないので保険料はわからない。そのことが困る。
160	食費を減らすことにした。
161	外出も減らしている。
162	受診に際しては年齢は明記しているのだから「後期高齢」と差別するような制度が困る。
163	健康診断に心電図や眼底検査等々なくなり、受診するならば有料となるのは、福祉の後退ですね。それに病院の窓口で払う金額も増えるのでしょうか(だって月600点以下の診察しか受けられないから)目、耳、整形、内臓、頭、体
164	将来保険料が高くなるのが予想されるので反対だ。病院が多数(3ヶ所)かかっている。医療費の事が不安です。
165	年金天引き いついくら金額が天引きされているのかわからない。在宅酸素使用しているため、出歩くことが難しいので銀行等にも簡単に行けないため。
166	今までどおり良かった。
167	少ない年金が、どんとけずられて支出はなるべくひかえています。
168	医療制度が悪い。
169	病院へ通うことがほとんどないので、よく現状を理解できていないようです。
170	・食費を節約している。・ガソリン代がかかって困る。
171	制度が複雑になった。
172	保険料が上がって生活費が圧迫され、さらにきりつめた生活になるのではないかと不安。
173	・なるべく買い物に行かないようにしている。・1人暮らしなので、食費等はなるべくかけないようにしている。・介護保険料を合わせると7~8千円かかる。家賃や光熱費なども天引きされるので、知らないうちにお金が引かれるの
174	糖尿病があり、眼科受診等も定期的に通院したいが我慢して通院しないている。そのために目が見えなくなったりしたら困るが、仕方ない。

お困りのことはどんなことですか

175	年金から天引きされるため、実際にもらう額が減り、家族の負担額が増えた。
176	お金が不足である？
177	窓口負担。3割 1割負担になるので少しよいが今後どうなるのかわからないので不安である。
178	保険料が増えた。
179	名称が気に入らない。「後期高齢者医療制度」という。
180	現在医者にかかったこともなく薬も飲んでません。耳が遠く人との会話がうまくいかず淋しさを感じております。85歳の妻の世話をして何とか毎日を送っております。年金暮らし、天引きは絶対止めてほしいと思います。
181	毎月6千円も払うんじゃ長生きしたくない。払いたくなくても無理やり引かれるので、言いたくてもいえない。とってもしゃな制度だ。年金額は変わらないのに、払うものだけ増えている。野菜を買わずに、庭でつくるものを食べるよう
182	「後期高齢者医療制度」名前がよくない。長生きしてはいけないような感じで気分が悪い。勝手に保険料が天引きされるようになったから困る。制度がいつ決まったのかよくわからなかった。説明不足じゃないか…。
183	生活費は年金の中でどうにかやりくりしている。特に大変なことはない。
184	・収入減(年金)・介護保険料の値上げ・年ごとに2か月分ほど減少(年金額)している。・娯楽費用を減らしている。
185	元々少ない年金から介護保険料が引かれ、さらにこの保険料も引かれて大変。生活費をけずるしかない。
186	妻の保険料も2000円くらい上がった。今のところ生活に困ることはないが、「予告もなしに始まったことはひどいと思う」と。
187	制度がよくわからない。誰も説明してくれないのでどうすればいいかわからない。